

26

UNA PROMESA PARA LA FAMILIA



Para romper el hielo

- *¿Cuál es el recuerdo más lindo que tienes de tu niñez?*
- *¿De qué manera ha impactado el evangelio a tu familia?*

Introducción

Cuando le pedimos a esa joven que nos contara como conoció ella a Cristo, habló sobre lo infeliz que había sido en casa cuando era pequeña. Dijo: “Lo sentía profundamente cuando mi madre y mis hermanos y hermanas más pequeños sufrían por el carácter salvaje de un padre ebrio”.

Cuando cumplió los 18 años ella salió de casa para realizar estudios especiales. Cuatro meses después fue a casa de visita, y recuerda lo que sucedió:

“Mi madre me recibió llorando. Yo pensé que algo terrible había sucedido, pero me abrazó y me dijo: ‘Desde que te fuiste a estudiar, tu papá dejó de tomar’.

“...Mi madre dijo que el día que partí, habían venido unos misioneros...

“Mi padre se convirtió como en un niño pequeño. Podía ver el arrepentimiento y la humildad en sus ojos. *Realmente* había cambiado completamente. Había dejado de fumar y de tomar de repente, y tratado de guardar los mandamientos que los misioneros le enseñaron.

Me trató como a una reina, y a mi madre y a mis hermanos y hermanas los trataba como miembros de la realeza.

“...Toda nuestra familia se bautizó... Mi padre, a la edad de 50, se convirtió en el mejor padre del mundo”

El poder del Evangelio realmente puede cambiar familias completas, y llevarnos de la tristeza y la desesperación a la felicidad y el gozo.



Texto para el estudio

*“Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa”. **Hechos 16:31***

Interpretando el texto

Este pasaje tiene un significado importante para los cristianos porque ilustra la fe sencilla y directa que es necesaria para la salvación. La fe en Jesucristo como Hijo de Dios y Salvador del mundo es el único camino a la salvación eterna.

La promesa de salvación también se extiende a toda la familia del carcelero, mostrando que la fe en Jesucristo puede afectar positivamente no solo la vida de un individuo sino también la de su familia.

Tema

La Biblia nos habla de otras dos familias que fueron transformadas por el poder de Cristo. La primera de ellas se menciona en Hechos 18:8. *“Y Crispo, el principal de la sinagoga, creyó en el Señor con toda su casa; y muchos de los corintios, oyendo, creían y eran bautizados.*

Crispo fue el líder de la sinagoga de los judíos en Corinto. Sin embargo, cuando oyó el evangelio que predicaba el apóstol Pablo, dejó atrás su tradición y abrazó el evangelio. Como resultado, toda su familia – toda su

casa – también fue salva. Su esposa y sus hijos creyeron y recibieron la salvación.

A veces, para que tu casa sea salva, tienes que romper con la tradición. Como Crispo, puede ser que tengas que abandonar ciertas cosas que has recibido de tus antepasados. Esto no es fácil; a veces, el proceso es doloroso. Pero Dios jamás nos llamará a hacer algo que él no bendice.

La segunda familia que fue transformada por el poder del evangelio, se describe en Hebreos 11:7. *“Por la fe Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún no se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase; y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe”*. Tu casa sólo será salva por la fe. Noé preparó el arca para salvar a su familia.

Conclusión

“Los ángeles se deleitan en un hogar donde Dios reina supremo, y donde se enseña a los niños a reverenciar la religión, la Biblia y al Creador. Las familias tales pueden aferrarse a la promesa: “Yo honraré a los que me honran.” Hogar Cristiano, 291.



- *Hagan planes para ofrecer un expo-familia a la comunidad.*